

ウサビ急斜面「白倉かたくり編」

ウサビ急斜面「白倉かたくり編」

だいぶ遅くなってしまいましたが、

カレンダーの写真を撮りに白倉のかたくり園に行ってきた時のレポートです。

5月11日

およそ2週間ぶりに白倉にやってきたウサビと中の人、そして上司のハシマさん(今回の写真担当)。



かたくり園の入り口はこの看板が目印。

2週間前は雪だらけだった道も



ご覧の通りに雪が消え、木々が美しい。



僕が勝手に主と呼んでいる木

山道を進むと現場はこの通り！！



ウサヒ「すげえ。本当に花が咲いてる！！」

中の人「先々週まで雪に埋もれていたとは思えないな・・・」



2週間前。カタクリの成長速度に驚きが隠せない。

ウサヒ「うわっほーい！！」



テンションがあがったウサビは坂をいっきに駆け上がる。



確かにこれはテンションのあがる光景

まずはカレンダー用の写真を撮影。

ウサビ「カタクリにつつまれて物思いにふけるアイドル見たいに撮ってください！」

ハシマさん「…アイドル…??」

あきらかに無茶な撮影テーマを要求するウサビ。



物思いふける



落ち込む



山登り

いろんなカットで撮影をしてもらいました。

ちなみに、この時のカタクリの花は散り始めているものも多くあり、

実際の見ごろは五月の連休中だったようです。



群生していると小さく見えるが、1つ1つのカタクリの花はけっこうダイナミック。

すると、今回の撮影担当のハシマさんが、

「せっかくだから他の花も見に行こうよ！」

と言い出しました。

ウサビ 「いきます、いきますー」

もちろん、乗り気のウサビは急いで下山！

すると……





カメラの性能を遺憾なく発揮する上司のハシマさん。

ウサビ「最近、転ぶことが少なかったのに…痛い」

遊歩道とはいえ、足場の悪い山道を走った結果がコレ。

しばらく忘れていた体の痛みを思い出しました。

さて、気を取り直して、

ハシマさんの案内で杉山のミズバショウ群生地へいくことに。

白倉から車で 15 分ほどで現場到着



杉山地区のミズバショウ

ウサビ「まさに旬！！」

水の流れて美しく咲くミズバショウは、本当に見事の一言。

最高のタイミングでミズバショウが見れました。





川の流れて咲く風景がまた美しい。

感動の咲き加減に満足して杉山にあとにしたウサビたちは、

最後に、

5月22日に菜の花観写祭がある水本の菜の花畑に行って来ました。

しかし、この時はまだ菜の花は三部咲き程度。





金の絨毯になるのはまだ先といった感じでした。

5月22日の菜の花観写祭にまた写真を撮りに行って来たいと思います。

また、今はりんごの花もちょうど見ごろです。

5月の朝日町は花見のスポットが盛りだくさんだと実感したウサビでした。

次回のあさひまち探検は、なんと・・・ロケ地・東京です・・・お楽しみに。